# DIX-NEUVIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE 11 août 2024

# Évangile — Jean 6:41-51

Jésus avait dit : Personne ne peut venir à moi, si le Père qui m'a envoyé ne l'attire vers moi, et moi, je le ressusciterai au dernier jour. Il est écrit dans les prophètes : Ils seront tous instruits par Dieu lui-même. Tout homme qui écoute les enseignements du Père vient à moi. Certes, personne n'a jamais vu le Père, sinon celui qui vient de Dieu : celui-là seul a vu le Père. Amen, amen, je vous le dis : celui qui croit en moi a la vie éternelle. Moi, je suis le pain de la vie. Au désert, vos pères ont mangé la manne, et ils sont morts; mais ce pain-là, qui descend du ciel, celui qui en mange ne mourra pas. Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel : si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement. Le pain que je donnerai, c'est ma chair, donnée pour que le monde ait la vie. »

## Réflexion:

Combien de fois Jésus doit-il enseigner le même message avant que la foule ne l'obtienne? Avec un tel cadeau offert - du pain du ciel qui apporte la vie éternelle - nous pourrions penser que la foule mettrait de côté ses problèmes de croyance et les recevrait de toute façon, car le cadeau dépasse de loin le coût de la croyance. Mais ... le pain du ciel n'est pas sans son coût. Pour Jésus, le coût est la croix. Le pain de la vie est le pain du sacrifice de soi. Voici le nœud du problème et voici le grand pas en avant dans cet évangile: manger le pain de la vie, c'est manger le pain de la souffrance. Rencontrer Jésus en mangeant le pain de la vie, c'est prendre sur soi la vie de don de soi de Jésus. Mais contrairement à la foule qui n'a tout simplement pas compris, nous sommes capables de croire: parce que Jésus est passé devant nous et nous a enseigné que la mort mène à la vie. La Croix conduit à la Résurrection! (Liturgie vivante, p.186)

### **Méditation Vincentienne:**

Rien ne nous nourrira plus que de nous concentrer sur l'amour de Dieu, dont la croix est le symbole. L'amour que Jésus révèle à travers le symbole de la croix est le don de soi, le sacrifice, le pardon, la guérison, l'unification, la fidélité à ses amis, impuissants, solidaires des faibles, confiants dans la puissance de Dieu. En tant que vincentiens, la méditation fréquente sur la croix, en tant que symbole de l'amour de Dieu pour nous et de notre amour de Dieu, a une importance constante. L'amour mourant de Jésus donne un sens aux nombreuses «croix» que ses disciples sont appelés à supporter. La suite du Seigneur crucifié est l'acte suprême de la foi; c'est un abandon dans l'espoir et l'amour dans le mystère incompréhensible de Dieu. (Maloney, He Hears the Cry of the Poor, p. 45-46)

**Discussion:** (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence)

De quelle manière avez-vous trouvé qu'en effet, la croix mène à la résurrection!

### Prière de clôture:

Seigneur Jésus, à travers ta croix et ta résurrection,

- remplis-nous de ta paix!

Pour la grâce de manger le pain de vie et le pain de souffrance,

- remplis nous de ta force!

Pour la grâce d'accepter les croix dans nos vies,

- remplis-nous de ton amour!

Pour que la grâce soit témoin de votre résurrection,

- remplis-nous de ta joie! Amen

